

BOLETÍN DE PRENSA No. 377 ->>

A través de diferentes programas, empresarios del sector se involucrarán en la planeación y desarrollo de competencias de estudiantes para esta industria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes continúa su proceso de vinculación efectiva con el entorno y en este momento se trabaja en conjunto con los industriales y empresarios que forman el cluster de Tecnologías de Información en diferentes planes que puedan ofrecerles a los alumnos de la Máxima Casa de Estudios mayor certidumbre en su ingreso al mercado laboral, desarrollando competencias que solicita este sector, comentó el rector, Mario Andrade Cervantes al reunirse con algunos integrantes del mencionado cluster.

Durante la reunión se sentaron las bases para un convenio que vendrá a mejorar la preparación de los estudiantes en materia práctica; lo cual complementará su educación formal, promoviendo una mayor capacitación para ocupar, desde su egreso, algún puesto en toda la gama de empresas que integran el sector de Tecnologías de Información.



Entrevistado al concluir esta reunión, Miguel Ángel Sanabria, presidente cluster de Tecnologías de información de Aguascalientes, aseguró que este acuerdo permitirá mejorar la relación de la industria con la academia en beneficio de los estudiantes, destacando que el objetivo de este acercamiento es mejorar algunos rubros que puedan garantizar a los jóvenes su empleo inmediato al concluir sus estudios.

Para ello explicó que se está trabajando en conjunto con algunos departamentos de la Institución, como el de idiomas, para fortalecer la enseñanza del inglés en materia técnica, y relacionándolo con la industria específica de Tecnologías de Información, para que los estudiantes puedan tener mejores cartas en el momento de ser evaluados para algún puesto de trabajo.

También sostuvo que este cluster está compuesto por casi 70 empresas, desde las dedicadas a la venta de equipo, hasta las desarrolladoras de software y soluciones, por lo que existe una gama muy completa de posibilidades laborales para los estudiantes.

Comentó incluso que el grupo de industrias concentradas en este sector pretenden apoyar a las incubadoras de empresa que los jóvenes estudiantes de la UAA planeen desarrollar con el fin de hacer realidad los proyectos emprendedores.

Miguel Ángel Sanabria externó su agradecimiento a las autoridades universitarias que han mejorado su relación con el entorno y especialmente con la industria, con la finalidad de ofrecer a sus estudiantes mejores perspectivas laborales.

Finalmente explicó que en algunas semanas se podrá afinar un convenio marco de colaboración, en el que se planea también a mediano plazo la implementación de posgrados y diplomados para el rubro de Tecnologías de Información.